



ALBERTA

Education
and Childcare

*Office of the Minister
MLA, Calgary Bow*

Chers parents,

À l'approche de la glorieuse période de Noël, je tiens à vous souhaiter, à vous et à vos proches, un moment joyeux et bénî. C'est une période privilégiée pour célébrer la naissance de Jésus-Christ, l'évènement qui constitue la pierre angulaire de la foi et transmet au monde un message d'espoir, de paix et d'amour. C'est un moment pour réfléchir à ce don précieux et envisager l'année à venir avec foi et optimisme.

Je sais que la première partie de cette année scolaire a demandé beaucoup aux familles et je tiens à exprimer ma sincère reconnaissance envers l'engagement et les soins que vous consacrez à l'éducation et au bien-être de vos enfants. Votre dévouement à l'appui de la prochaine génération reflète l'esprit de service et de charité que l'Incarnation du Christ inspire en nous tous. Le soutien que vous portez à vos enfants fait une énorme différence dans leur réussite et leur bien-être.

Pour l'avenir, notre gouvernement demeure résolu à collaborer étroitement avec ses partenaires en éducation afin de renforcer les salles de classe et de créer les meilleurs environnements d'apprentissage possibles. Nous investissons dans ce qui compte le plus : le financement pour embaucher plus d'enseignants et d'aides-élèves, ainsi que la construction de nouvelles écoles afin de répondre aux besoins des collectivités albertaines en pleine croissance. Ces efforts reflètent notre objectif commun de veiller à ce que chaque élève ait la possibilité de réussir, inspirés par la conviction que chaque enfant a de la valeur, vérité au cœur du message transmis par la Nativité.

Alors que nous célébrons Noël et commémorons la naissance du Christ, que le puissant message d'espoir et de bienveillance nous inspire à mener nos vies avec conviction et compassion tout en créant un meilleur avenir pour tous au cours de la nouvelle année.

Mes meilleurs vœux pour le temps des Fêtes,

Demetrios Nicolaides, ECA, Ph. D.
Ministre de l'Éducation et de la Garde d'enfants